

Agradecimiento para toda La Mutual

Por intermedio de la presente nota quiero expresar mi profundo agradecimiento a las autoridades de La Mutual, por los servicios brindados en la persona de mi esposa, que padece de una delicada enfermedad, (Fibromialgia Reumática) lo que le ha provocado grandes deterioros en su salud.

Por suerte a la fecha, y repito gracias a nuestra Mutual, ha logrado restablecer su salud, encontrándose en franca mejoría.

Por lo expuesto solo me resta expresar mi más profundo agradecimiento.

Humberto Osmar Abusamra
Afiliado N° 13003/6



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires